

介護老人保健施設 アゼリア 通所リハビリテーション
サービス再開のお知らせ

平素は格別のご高配を賜り、厚く御礼申し上げます。

この度、当法人内介護老人保健施設アゼリア 通所リハビリテーション、新型コロナウイルス感染発生による休業に際しまして、多大なご迷惑とご心配をおかけし、誠に申し訳ございませんでした。
また、陽性が確認された皆様におかれましては、早期に回復されることを心より願っております。

ご利用者、ご家族、また担当ケアマネジャーの皆様にご理解の上ご協力いただき、休業させていただいている間、施設内の環境消毒等を行い再開できる目途が立ちましたので、予定通り、明日**12月20日（火）より、通所リハビリテーションサービスを再開**させていただきます。

再開に際しては、職員間で改めて施設内の感染予防対策、感染拡大防止策を確認し合い、再開後、徹底していくと共に、ご利用者の皆様にも再度、“来設前に体調・体温を確認、体調不良時は利用を控えていただくこと”、“不織布マスクの着用を徹底していただくこと”、“作業ごとの手指消毒を徹底していただくこと”をお願いし、ご協力のもと、仮に陽性者が出て感染が拡大しないための取り組みを徹底してまいります。

引き続き職員一丸となって、皆様に安心してご利用いただけるサービスの提供に努めてまいります。
今後とも何卒、ご理解、ご協力賜りますよう、心よりお願い申し上げます。

令和4年12月19日
医療社団法人 珠泉会
理事長 市村 義久